

PFÄFFIKON

Back Lash am Reeds Festival

Die Schweizer Band Back Lash wird am Samstag, 26. Juli, den Tag einläuten. Die elfte Band des Reeds Festivals hat soeben ihre Zusage gegeben.

23 Jahre nach ihrer Gründung starten Back Lash mit komplett neuem Programm und erstmals mit ihrem neuen Leadsänger Andrew Robinson in den Festivalsommer 2014. Im neuen Programm werden vor allem Neuinterpretationen von Eigenkompositionen von Andrew Robinson zelebriert. Wie bereits 2006, 2008, 2010 und 2013 startet die Tour in Korsika und zieht dann über Frankreich durch die Schweizer Clubs und Open Airs. Die Band, welche bereits 1994 mit Inner Circle, 2001 mit den legendären Wailers und am Montreux Jazz Festival spielte, werden am Samstag, 26. Juli, auf der Reeds-Bühne stehen. (reg)

www.backlash.ch



PFÄFFIKON

Bio-Öl Sacha Inchi

Bio-Bergolio-Öl Sacha Inchi ist ein rein pflanzliches Öl der Extraklasse. Es hat einen äusserst hohen Anteil an den essenziellen Fettsäuren Omega 3 und Omega 6, welche zur Aufrechterhaltung eines gesunden Cholesterinspiegels beitragen. Es besitzt einen hohen Anteil an Vitamin E. Dadurch ist das Öl ausserordentlich oxidationsstabil. In Kombination mit unserem Violett-Spezialglas ermöglicht dies eine lange Haltbarkeit und Wirksamkeit. Das Öl ist auch als Massage-Öl geeignet. Das Fettsäurespektrum und die Inhaltsstoffe wirken gegen entzündliche Haut und helfen optimal bei trockener und reifer Haut. Als Anti-Aging-Öl wirkt es stark zellregenerierend und zellaktivierend. (reg)

Degustation am Samstag, 28. Juni, von 10 bis 14 Uhr bei Teufers Kulnaria

www.drogerieteuffer.ch



Bericht im «Zürcher Oberländer» über den Start des Projekts. Bild: zvg

2. Business-Forum des Gewerbevereins Pfäffikon

PFÄFFIKON Am 23. Juni 2014 konnte im Bildungszentrum Gärtner bereits das zweite Business-Forum des GVP durchgeführt werden.

Rund 30 Gäste wurden von Manuel Bosshard und Andi Ineichen in Form einer Präsentation backstage durch das Reeds-Festival geführt. Lustige Episoden von Künstlern und kostspielige Wünsche der Stars liessen die Zuhörer immer wieder zum Schmunzeln bringen.

Die Entstehung

Die Idee für das Reeds-Festival entstand 2003 an der Hotelfachschule Thun. Manuel Bosshard und David Posch wählten damals als Thema für ihre Abschlussarbeit «Organisation eines Open Airs». Nach bestandener Prüfung beschlossen sie, das Konzept umzusetzen und ein «echtes» Open Air durchzuführen. Nach dem Vorbild vom Lakesplash-Open-Air in Twann entstand somit das Reeds-Festival in Pfäffikon. Die Behörden erteil-

ten 2004 grünes Licht, und im Juli desselben Jahrs erstrahlte das Seequai in Pfäffikon erstmals im karibischen Licht. Mit Joseph «Culture» Hill, Sly and Robbie und Macka B standen Musiker der Extraklasse auf der Bühne.

Die Zukunft

Wegen eines grossen Defizits im Jahr 2011 organisierte das OK viele Anlässe, um überleben zu können. So wurde zum ersten Mal das Indoor Festival Save the Reeds im Komplex 457 in Zürich organisiert. Es war ein Erfolg, jedoch braucht der Verein auch weiterhin noch mehr Geld. Dieses, so hoffen die Organisatoren, werde mit der Durchführung 2014 folgen. Das nächste Business-Forum ist bereits in Planung. (reg)

www.8330.ch

12 Jahre KulturSpass

PFÄFFIKON Im Mai vor 12 Jahren wurde der Verein KulturSpass gegründet. Von anfänglich 100 Mitgliedern erreichte der Verein mit den Jahren über 360 Mitglieder. Nach 12 ereignisreichen Jahren mit vielen wunderschönen Veranstaltungen löst sich der Verein nun auf. Der Arbeitsaufwand des ehrenamtlich tätigen Vorstands war teilweise intensiv, aber auch sehr beglückend und interessant. Sie hatten auch immer eine gute, erspriessliche Zusammenarbeit mit der Kulturabteilung des Gemeinderats. Glücklicherweise wird schon in Kürze der lang ersehnte Dorfsaal eingeweiht. Deshalb ist es

nur logisch, dass nun der Verein Kultur im Rex einen grösseren Teil des Angebots des Vereins KulturSpass weiterführen wird. Die Einzelheiten betreffend Rex-Mitgliedschaft für alle «Ex-Kultur-Spässler» kann man direkt vom Rex-Team erhalten. «Wir hatten eine schöne Zeit und freuten uns mit vielen Kulturliebhabern, während 12 Jahren auch die Pfäffiker Kultur bereichert zu haben. Herzlichen Dank für Ihre Treue und bleiben Sie unbedingt der Pfäffiker Kultur treu», verabschiedet sich Peter Fürst, Präsident des ehemaligen Vereins KulturSpass, im Namen des Vorstands. (reg)



15 Jahre Brot und Spiele

Der Verein Kultur im Rex und der Fussballverein Pfäffikon führen so etwas wie eine Zweckehe. Obwohl ihre Interessen diametral auseinanderliegen, organisieren die beiden Vereine seit 15 Jahren das Kino-Open am Pfäffikersee. Dabei sind die Aufgaben klar getrennt, der Kulturverein ist für die Auswahl der Filme zuständig, der Fussballverein für das leibliche Wohl der Kinogäste.

Die Aufgabenteilung ist darum perfekt, weil die Fussballer das grössere Stehvermögen als die Kulturliebhaber haben. Nachdem die Filmrolle abgespielt ist und die letzten Kinogäste den Heimweg angetreten haben, liegen die Rex-Mitglieder schon beinahe in ihren Betten. Die Fussballer hingegen denken noch lange nicht ans Heimgehen und stossen mit einem oder zwei Bier auf einen gelungenen Abend an. Ausserdem sind sie noch mit dem Wegräumen von Geschirr und Essen beschäftigt.

Mehrere hundert Kinogäste auf höchstem kulinarischem Niveau zu verköstigen, macht durstig. Dafür zu sorgen, dass die Kinogänger intellektuell, bewegend, anregend und humorvoll unterhalten werden, macht hingegen müde.

Mittlerweile ist das Kino-Open nicht mehr von Pfäffikon wegzudenken. Die Kinoliebhaberinnen und -liebhaber freuen sich schon Wochen davor darauf. Die Filmauswahl begeistert jedes Jahr Hunderte von Gästen. Die gezeigten Filme decken zahlreiche Genres ab, von tiefgründigen Studiofilmen bis zu Kassenschlagern, die ein breites Publikum begeistern. Und das kulinarische Angebot sucht mittlerweile seinesgleichen. Mehr dazu in der nächsten Kolumne...

Thomas Lüthi

www.kinoopen.ch

